

Bezeichnung Bezeichnung vom 13. 3. 56

Ausschaffung einer 3. Tischtennisplatte; Frage der Unterkunft:
2 alte Platten in einem Raum quer, neue Platte in einem Raum
für Tenniskämpfe. Zelle von Gymnastik bzw. Sport. Ausklang
für Filmvorstellung. Fahrt nach Schloss Burg Anhang besonders
wichtig, 4 Mann in Jungenschaft, höchsten bleibt Jungführer, bleibt
mit dabei. Nicht für Arbeit in der Jungenschaft kommt so weiter wie
einmal, Sprachenliste aufstellen: Schreiber, Löcher, Dorel, Bachmann,
EJH Dg. Saar 13. 3. 56

Betr. Jugendhilfe (im Gedichtform)

Ich meine Freunde + Genossen.

Die EJH hat große Sorgen,

wir wollen nicht gerne etwas Sorgen

denn fragen wir bei Ihnen aus:

Ob man nicht was bekommen kann?

Ob Geldern oder sonstigen Sachen

die uns unsern jungen Freunde machen.

Wir brauchen Tische, Spiele, Schränke

sowie Stühle, Tisch + Bänke

Die neue Tennisplatte schwebt uns vor.

Jedoch das wir herzlichen Dank.

Im Voraus unseren besten Dank.

Wir sagen Ihnen frei und frank,
im Voraus unseren besten Dank.

Mit freundlichem Gruß
EJH Dg. - Saar

 Jul. Ben. Thum

Fortsetzung der Versammlung vom 13. 10. 56

CV. J. Lu. Olg. Lavar

den 14. 10. 56

Von das Presbyterium der evgl. Gemeinde
Olg. Lavar, z. H. des H. Pred. Dr. Künzler.

Betr. Jugendhilfe.

Die Eltern bereits bekannt, regen sich bei
uns alle Kräfte die Arbeit in unserem Kreis
weiter aufzubauen. Die Begeisterung der
Jugend hat sich beträchtlich gesteigert.
Bevorzugen haben wir dies Jahresumfang mehrere
Maßnahmen festgesetzt.

Uns steht vor, das Interesse der Gemeindejugend
für unsere Sache noch mehr zu fördern. Um
jedoch unsere Pläne möglichst rasch zu ver-
wirklichen, brauchen wir dringend Unterstützung
denn die uns durch den Vereinstarif zur
Verfügung stehenden Geldmittel, es handelt
sich um verhältnismässig geringe Ein-
nahmen decken bisher die allernotwendigsten
Ansprüche.

Wir bitten Sie uns für das bevorstehende
Wander- u. Fahrtenprogramm mit einer Geld-
hilfe oder sonstigen Unterstützung weiter
zuhelfen. Zunächst denken wir an die Ver-
schaffung von Zeltten und Sportgeräten. Es
brauchen nicht unbedingt regelrechte
Sachen zu sein, es wäre uns sehr willkommen
Sachen schon sehr einfach.
Uns der Bitte für unsere Jugend ein offenes
Wort zu haben, verbleibt mit freundlichen
Grüßen.

Vorsitzender des CVJ Lu.

gez. Herbert Junke